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ACTA N.º 18/2003 
 

          ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PENICHE, 
          REALIZADA NO DIA 12 DE MAIO DE 2003: 

 
 Aos doze dias do mês de Maio do ano dois mil e três, nesta cidade de Peniche, edifício 
dos Paços do Concelho e Sala de Sessões, estando presentes os Excelentíssimos Senhores Jorge 
Manuel Rosendo Gonçalves, Presidente, Luís Gonzaga Franco Pinto, Vice-Presidente, Vítor 
Manuel Farricha Mamede, António José Ferreira Sousa Correia Santos, Jorge Serafim Silva 
Abrantes, Clara Maria Bruno Filipe e Emídio Manuel Tavares Barradas, Vereadores, reuniu, 
ordinariamente, a Câmara Municipal de Peniche. 

A reunião foi aberta, pelo Senhor Presidente, eram catorze horas e cinquenta minutos. 
O Senhor Vereador António José Correia só participou na reunião até às vinte horas e 

quinze minutos, quando decorria a apreciação dos processos de licenciamento de obras 
particulares. 

A Câmara passou a apreciar os assuntos a seguir indicados, tendo as deliberações, quando 
não sejam indicados outro resultado e forma de votação, sido tomadas por unanimidade e 
votação nominal. 

 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 
 No período Antes da Ordem do Dia, usaram da palavra os seguintes membros da Câmara, 
sobre os assuntos e pela forma que se indicam: 

 
 Senhor Vereador António José Correia: 

- Solicitou informação sobre a evolução da situação quanto à remoção de uma esplanada, 
sita na Avenida do Mar, e o levantamento da situação das restantes quanto ao licenciamento que 
havia sido deliberado na última reunião. O Senhor Presidente informou de que os serviços estão 
a proceder ao levantamento da situação, que deverá ser presente à Câmara, no decorrer do mês 
de Maio, para apreciação. 

- Lembrou que ainda não foram fornecidos os elementos que pediu em anteriores 
reuniões quanto a subsídios pagos e em dívida e relativos aos anos de 2000/2001. O Senhor 
Presidente informou de que a relação já está elaborada e que poderá ser presente a reunião. 

- Solicitou informação sobre o tipo de apoio concedido pelos SMAS para um torneio de 
futebol promovido pelo GDA e referido no respectivo cartaz, onde se alude também à integração 
do torneio nas comemorações do dia 25 de Abril. O Senhor Presidente informou do patrocínio 
concedido pelos SMAS para o futebol juvenil, tanto do GDP, como do GDA. 

- Referiu-se à acção realizada, no passado sábado, pela Sociedade Filarmónica União 1.º 
de Dezembro de 1902 de Atouguia da Baleia sobre a educação recorrente e extra-escolar. 
Reconheceu a iniciativa como positiva e sugeriu ao Senhor Vereador do Pelouro da Educação a 
ligação e expansão deste tipo de iniciativas a outras entidades, referindo o Sporting Clube da 
Estrada. O Senhor Presidente aproveitou para felicitar os professores e formandos e lembrou que 
também a Atlético Clube de Geraldes tem promovido idênticas acções. 

- Manifestou a sua estranheza por ter verificado que se estava a proceder ao levantamento 
de parte da área pavimentada pela Câmara, situada entre os pavilhões da ESTMAR em 
construção, tendo solicitado informação sobre o que se passou no planeamento dos trabalhos que 
levou àquele levantamento e sobre a situação da obra. O Senhor Presidente comunicou que iria 
pedir uma informação aos serviços sobre o assunto. 

- Solicitou também informação sobre a situação em que se encontra a remoção de 
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viaturas abandonadas, referindo, em especial, a situação junto ao restaurante Praia-Mar. O 
Senhor Presidente informou de que iria pedir informação ao director de Departamento de 
Energia e Ambiente. 

- Referiu-se à política de habitação e à necessidade de encontrar algumas soluções, uma 
vez que “a ausência de políticas de habitação com um mínimo de dignidade provoca 
marginalizações”. O Senhor Presidente referiu as dificuldades financeiras existentes, que limitam 
a acção da Câmara, e lembrou os investimentos que faz na gestão corrente do parque 
habitacional. 

 
Senhor Vereador Jorge Abrantes: 
- Chamou a atenção para a necessidade de se proceder à conservação do barco colocado 

na rotunda junto à entrada do porto de pesca. 
- Solicitou informação sobre os motivos por que ainda não foram anunciadas as datas 

para a vacinação de canídeos nas freguesias de Ferrel e Serra d'El-Rei, apesar de já o ter sido 
para a de Atouguia da Baleia. Foi informado de que a responsabilidade do serviço da vacinação 
não pertence à Câmara, mas sim ao Estado, sendo que o lugar de veterinário municipal se 
encontra vago e a concurso. 

 
Senhora Vereadora Clara Filipe: 
Informou também que esteve presente no encerramento do curso de Extensão Educativa, 

promovido pela Filarmónica União 1.º de Dezembro, e referiu que correu muito bem e estão de 
parabéns, manifestando a opinião de que tais iniciativas são importantes para a preservação do 
artesanato, convindo que sejam apoiadas pela Câmara e que nelas participe. 

 
Senhor Vereador Emídio Barradas: 
- Solicitou informação sobre a evolução quanto ao alojamento de cidadãos de etnia 

cigana. 
- Referiu-se às obras que decorrem nos jardins e chamou a atenção para a necessidade de 

conservação do coreto, perguntando se está prevista a sua pintura. 
- Solicitou informação sobre os motivos por que foi colocada uma roulotte dos 

Bombeiros no jardim da Praça Jacob Rodrigues Pereira e referiu o mau aspecto do quiosque que 
também ali foi colocado para rastreio de diabetes. O Senhor Vereador Vítor Mamede informou 
de que a roullote foi ali colocada no âmbito da acção promovida por enfermeiros e do apoio 
solicitado e disponibilizado, acção que considerou meritória. 

- Chamou a atenção para o facto de se verificar o levantamento de alguma calçada no 
Largo 5 de Outubro. 

- Referiu-se, novamente, às obras que decorrem nos jardins e à colocação ali de saibro e 
lembrou que a mesma deveria ter sido acompanhada de rega, dado o vento que havia. 

- Reiterou o pedido de informação sobre o evoluir da situação quanto às construções sem 
licenciamento na Rua do Lapadusso e na Marginal Sul. O Senhor Presidente lembrou que o 
levantamento da situação já foi presente à Câmara e que está a ser estudada a solução, conforme 
deliberação então tomada. 

 
Senhor Vereador Vítor Mamede: 
- Informou da realização, no próximo fim de semana, do Campeonato Nacional de 

Basquetebol Feminino, na Escola D. Luís de Ataíde e na EB-2.3 de Atouguia da Baleia. 
- Apresentou e foi aprovado o cartaz relativo à comemoração do Dia Nacional do 

Pescador, em 31 de Maio. 
- Informou de que esteve também presente no encerramento do curso do ensino 
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recorrente, na Filarmónica União 1.º de Dezembro, e felicitou os formadores e formandos. 
 
Senhor Vice-Presidente: 
- Deu conhecimento da sua participação na Semana Hortícola, na CAERA. 
- Informou das diligências feitas e dos compromissos assumidos pelo proprietário da 

pastelaria Presidente de executar imediatamente a substituição do pavimento da esplanada. 
- Informou também dos processos de contra-ordenação que decorrem por desrrespeito do 

horário de funcionamento do Karas Club, das coimas aplicadas e da pretensão apresentada para 
que o horário seja alargado até às 06.00 horas. 

- Deu conhecimento do convite, extensivo a todos os membros da Câmara, recebido da 
União Desportiva e Cultural de São Bernardino para o almoço convívio que vai promover no 
próximo dia 20, integrado na comemoração do seu 53.º aniversário. 

 
Senhor Presidente da Câmara: 
- Deu conhecimento da visita que efectuou às praias do concelho, na passada quarta-feira, 

juntamente com os técnicos da Câmara, para fazer o ponto de situação e tomada das medidas 
necessárias. 

- Informou da reunião da Assembleia Intermunicipal da AMO, no passado dia 9, em que 
participou, onde se tratou do tarifário da Resioeste, que não foi objecto de resolução, por se 
entender tratar-se de questão política que só deve ser decidida depois da reunião com o Ministro 
da tutela; das áreas metropolitanas e comunidades urbanas, onde se decidiu que deveria ser 
tomada posição por cada um dos municípios até final de Julho próximo; sobre as verbas e sua 
distribuição da medida da valorização territorial, sobre o que não houve acordo. 

- Deu conhecimento da realização, em Outubro próximo, em Caldas da Rainha, do II 
Congresso do Oeste. 

- Informou ter recebido os novos proprietários da Quinta do Gato Cinzento, que ficaram 
de apresentar a sua pretensão para a utilização do terreno, dentro de 2 ou 3 semanas. 

- Comunicou que está marcada, para o próximo dia 28, a reunião com GEPI, para tratar 
do assunto da construção do quartel da GNR, em Atouguia da Baleia, e que ainda não foi 
possível marcar a reunião com o Ministro do Ensino Superior, para tratar dos assuntos 
relacionados com a ESTMAR. 

- Informou de que, nos próximos dias 21 a 25, se deslocará ao estrangeiro integrado em 
comitiva da AMO, pelo que a reunião da Câmara do dia 26 será presidida pelo Senhor Vice-
Presidente. 

- Deu conhecimento de que o Senhor José Augusto Nicolau chegou a acordo com as 
Alfândegas para o arrendamento das instalações onde vêm funcionando as oficinas de mecânica, 
pelo que se torna necessário encontrar instalações alternativas até que se construa edifício 
próprio, lembrando os edifícios que nesta data se encontram disponíveis para o efeito. 

 
PERÍODO DA ORDEM DO DIA 

 
ACTAS DE REUNIÕES ANTERIORES: 
 
 Foi presente e assinada a acta da reunião camarária realizada no dia cinco de Maio 
corrente, tendo sido previamente distribuídas fotocópias pelos Senhores Vereadores. 
 
BALANCETES: 
 
 Foram presentes os balancetes dos fundos da tesouraria da Câmara Municipal e dos 
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Serviços Municipalizados do dia nove de Maio corrente, tendo a Câmara verificado e aprovado 
os saldos de, respectivamente: 
 Câmara Municipal (de operações orçamentais): 170.743,19 � (cento e setenta mil 
setecentos e quarenta e três euros e dezanove cêntimos). 
 Câmara Municipal (de operações não orçamentais): 186.402,44 � (cento e oitenta e seis 
mil quatrocentos e dois euros e quarenta e quatro cêntimos). 
 Serviços Municipalizados (de operações orçamentais): 575.534,68 � (quinhentos e 
setenta e cinco mil quinhentos e trinta e quatro euros e sessenta e oito cêntimos). 
 Serviços Municipalizados (de receita consignada): 339.003,75 � (trezentos e trinta e nove 
mil e três euros e setenta e cinco cêntimos). 
 
DESPACHOS PROFERIDOS AO ABRIGO DE DELIBERAÇÕES DE DELEGAÇÃO DE 
COMPETÊNCIAS: 
 
 O Senhor Presidente deu conhecimento à Câmara dos despachos proferidos na última 
semana ao abrigo de deliberações de delegação de competências e abrangidas pelo disposto no 
número três do artigo 65.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro. 
 
CORRESPONDÊNCIA: 
 
 Foi presente e apreciada a seguinte correspondência: 

 
* Circular n.º 59/2003, datada de 7 de Maio de 2003, da ANMP, dando conhecimento do 

ponto de situação e medidas em curso relativamente à reforma da tributação do património e 
sisa. 

- Tomado conhecimento. (16/03) 
 
* Ofício n.º 5174, datado de 21 de Abril de 2003, do Instituto Portuário e dos Transportes 

Marítimos, remetendo cópia dos pareceres sobre o Estudo Prévio e o EIA e das actas da 2.ª, 3.ª e 
4.ª reuniões da Comissão de Acompanhamento do projecto de execução das obras de 
recuperação do fosso da muralha de Peniche. 

- Tomado conhecimento. (1/DOM) 
 
* Ofício n.º 0582/GPVM/03, datado de 28 de Abril de 2003, do Grupo Parlamentar do 

Partido Comunista Português, dando conhecimento do requerimento apresentado na Assembleia 
da República e dirigido ao Governo sobre o Porto de Pesca de Peniche. 

- Tomado conhecimento. (17) 
 
* Ofício n.º 0585MAIL/03, datado de 30 de Abril de 2003, do Grupo Parlamentar do 

Partido Comunista Português, remetendo cópia da intervenção proferida pelo Deputado Lino 
Carvalho durante a discussão da Proposta de Lei do Governo que “Altera o n.º 2 do artigo 11.º e 
o artigo 33.º do Código da Sisa e do Imposto sobre Sucessões e Doações”. 

- Tomado conhecimento. (17) 
 
* Carta, datada de 5 de Maio de 2003, do Centro Social do Pessoal da Câmara Municipal 

de Peniche, solicitando a atribuição de um subsídio para pagamento do apoio logístico prestado 
por aquele Centro no âmbito das comemoração do 25 de Abril. 

- Deliberado conceder ao Centro Social um subsídio extraordinário de 130,63 euros. 
(40/09/01) 
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ALTERAÇÃO DO QUADRO DE PESSOAL E ORGANIZAÇÃO DOS SERVIÇOS 
MUNICIPAIS: 

 
A Câmara tomou conhecimento da publicação na II Série do Diário da República, no dia 

9 de Maio de 2003, da alteração ao Quadro de Pessoal e da Organização dos Serviços 
Municipais. 

 
LOCAÇÃO FINANCEIRA DE UM IMÓVEL, SITO EM SERRA D’EL-REI: 

 
* Elaborado pelo respectivo júri de concurso, foi presente o relatório de apreciação das 

propostas apresentadas para a operação de locação financeira referida em epígrafe. 
- Deliberado proceder à audiência prévia dos concorrentes, manifestando a intenção de 

efectuar a adjudicação ao concorrente classificado em primeiro lugar. 
 

HORÁRIOS DE FUNCIONAMENTO DE ESTABELECIMENTOS: 
 
* Foi presente, para efeitos de visto, um pedido de horário de funcionamento, das 09.00 

às 04.00 horas, para um estabelecimento de bebidas, denominado “Konvento Club”, sito na Rua 
General Humberto Delgado, em Peniche, acompanhado de parecer da Junta de Freguesia de 
Ajuda. 

- Deliberado indeferir. 
 
* Foi presente um requerimento, datado de 11 de Abril de 2003, em nome de Manuel 

José Oliveira Nita, solicitando a emissão de 2.ª via de um horário de funcionamento para o 
estabelecimento de bebidas denominado “Cantinho da Ribeira”, em virtude do original se ter 
extraviado, acompanhado de parecer da Junta de Freguesia de São Pedro. 

- Deliberado emitir 2.ª via do horário de funcionamento, com validade até à data do 
horário original, ou seja, 31 de Agosto de 2003. 

 
LICENÇA ESPECIAL DE RUÍDO: 
 

A Câmara deliberou ratificar o despacho do Senhor Presidente, datado de 6 de Maio de 
2003, através do qual concedeu a Marco Rêgo autorização para o exercício de actividades 
ruidosas moderadas e de carácter temporário, nos termos do artigo 9.º do Decreto-Lei n.º 
292/2000, de 14 de Novembro, a fim de realizar uma concentração de Tuning, em Peniche, das 
09.00 horas ás 21.00 horas, nos dias 10 e 11 de Maio corrente. 

 
LIGAÇÃO DE ENERGIA ELÉCTRICA: 
 
 * Foi presente um requerimento, em nome de Joaquim Manuel Marques Leal, solicitando 
a ligação de energia eléctrica ao bar/esplanada de que é proprietário, denominado “Já Ka Moro”, 
sito na Cova de Alfarroba, em Peniche, nas condições dos anos anteriores. 
 - Deliberado autorizar a emissão da declaração para abastecimento de energia eléctrica, 
com a informação ao requerente de que apenas será concedida até 30 de Setembro próximo, sem 
possibilidade de renovação, devendo apresentar, até 31 de Agosto do corrente ano, solução 
alternativa que corrija as deficiências apontadas pela autoridade sanitária em 2001 e se enquadre 
esteticamente no local. (63/DHU) 

 
BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE PENICHE: 
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No decorrer da reunião, a Câmara recebeu sete elementos dos órgãos sociais da 

Associação dos Bombeiros Voluntários de Peniche, os quais, pela voz do seu presidente da 
Direcção, Senhor Evaristo Cavalheiro, expuseram a pretensão de obtenção da concordância e do 
apoio da Câmara para a utilização futura das instalações do antigo quartel e do terreno anexo (a 
nascente) do actual quartel, por forma a obter receitas que contribuam para a viabilização do 
funcionamento da Associação, tendo feito entrega de carta com o pedido formal, a qual irá ser 
analisada, para posterior resolução. 

 
MUSEU MUNICIPAL: 

 
Na sequência de proposta apresentada pelo Senhor Vereador Vítor Mamede, a Câmara 

deliberou, à semelhança do que tem feito nos anos anteriores, não cobrar as entradas no Museu, 
no próximo dia 18, por ser o Dia Internacional dos Museus. 

 
PATRIMÓNIO: 

 
Alienação de terrenos: 

 
Foram presentes os seguintes requerimentos: 
 
* Em nome de Fernando Santos Vitorino Sousa, solicitando a aquisição de uma parcela 

de terreno, sita na Rua da Fonte, em Casal Moinho. 
- Deliberado indeferir, por a pretensão não respeitar o estudo existente parta o local. 
 
* Em nome de Laurentina da Conceição Belo, solicitando a aquisição de uma parcela de 

terreno, sita em Casais de Mestre Mendo. 
- Deliberado que o Departamento de Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU) preste a 

sua informação, quer quanto a eventual existência de linha de água, quer quanto aos 
alinhamentos e, na hipótese do parecer ser favorável, quanto ao preço. 

 
* Em nome do Grupo António Ramos & Costa, solicitando a aquisição do lote n.º 82, sito 

na Prageira. 
- Deliberado informar de que a Câmara está disponível para lhe alienar o lote n.º 82, com 

a área de 720 m2, pela importância de 90.000,00 �, pelo que deve comunicar se mantém o 
interesse, a fim de ser tomada a deliberação formal de alienação. 

 
Alienação de fracção autónoma: 

 
* Acompanhado de informação da DPOE, foi presente um requerimento, em nome de 

Evangelina da Conceição Baltazar, informando de que se encontra em condições de adquirir a 
fracção autónoma onde é residente e que havia já sido objecto de deliberação de alienação, e 
inquirindo qual o valor actual da alienação. 

- Deliberado informar de que o preço actual da habitação para alienação ao inquilino é de 
23.935,52 �, pelo que deve comunicar se está interessada na aquisição por aquele valor. 

 
VIABILIDADE DE CONSTRUÇÃO E LOTEAMENTO: 
 
 Foram presentes e apreciados os pedidos de informação, acerca da viabilidade de 
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construção e de loteamento, a seguir indicados, os quais foram objecto das deliberações adiante 
referidas: 
 

* Em nome de Virtuosa Domingos Leal, sobre o que está previsto para um prédio rústico, 
sito em Reinaldes. 

- Deliberado informar de que não é possível o aproveitamento urbano da propriedade, 
quer por se situar em RAN, Espaços Agrícolas e Espaços Canais, quer por a zona não dispor de 
infraestruturas urbanísticas. 

 
* Em nome de Dora Cristina Martinho Jesus Ribeiro, para construção de uma moradia, 

na Estrada da Abelheira, Alto Foz. 
- Deliberado informar de que, por parte da Câmara, não se veria inconveniente em vir a 

autorizar a construção de uma moradia no terreno, mas, dado que este está abrangido pela REN e 
RAN, tal só será possível se as entidades que superintendem na gestão destas classes de espaços 
derem o seu parecer favorável e se se predispuser a suportar os encargos e condições constantes 
do parecer dos SMAS, de 9 de Abril de 2003. 

 
* Em nome de Gilberto José Carapeto de Sousa, para loteamento urbano de um prédio 

rústico, sito em Casal Cabeça de Ferro, Atouguia da Baleia, já presente em reunião anterior e 
acompanhado, agora, de nova informação dos SMAS. 

- Deliberado informar de que a pretensão não é viável, quer por a quase totalidade do 
espaço estar classificado de RAN e Agrícola, quer por que a pequena parte classificada como 
urbanizável não apresentar condições topográficas que permitam a ligação à rede de saneamento 
do Casal Moinho e a dimensão da parcela a aproveitar não viabilizar solução autónoma. 

 
* Em nome de Rogério Martins Correia, para loteamento urbano de um prédio rústico, 

sito em Cercas ou Barroca, Geraldes, já presente em reunião anterior. 
- Dado que os elementos sobre a rede viária já foram fornecidos pela equipa que está a 

elaborar o Plano de Urbanização, deliberado aguardar que os serviços municipais apreciem a 
proposta da rede viária e que a mesma seja aprovada pela Câmara. 

 
LOTEAMENTOS: 

 
Foram presentes e apreciados os seguintes processos de operações de loteamento, os 

quais foram objecto das deliberações adiante referidas: 
 
* Proc.º N.º 9/99-Lot/DHU, em nome de Luís Ferreira Fonseca, para uma propriedade, 

sita na “Varzinha”, no Lugar da Estrada, já presente em reuniões anteriores e acompanhado, 
agora, de um requerimento da firma GAVEDRA - Comercialização e Técnica de Gás, L.da, 
solicitando autorização para a instalação de um reservatório de gás. 

- Deliberado autorizar a colocação do depósito de gás conforme requerido pela 
GAVEDRA, devendo, no entanto, ser implantado junto à linha de água e a 10 metros desta. 

 
* Proc.º N.º 9/97-Lot/DHU, em nome de J.C. Carreira – Construções, L.da, para um 

prédio rústico, sito no Penedo do Casal, em Serra d’ El-Rei, já presente em reuniões anteriores e 
acompanhado, agora, de um pedido de anulação do aditamento n.º 2 ao alvará n.º 1/99. 

- Deliberado deferir a pretensão de ser anulado o aditamento n.º 2 do alvará e manter a 
planta síntese correspondente ao aditamento n.º 1. 
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LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES: 
 
 Foram presentes e apreciados os seguintes processos de licenciamento de obras 
particulares, os quais foram objecto das deliberações adiante referidas: 

 
* Proc.º N.º 774/01, em nome de Grupilar – Construções, L.da, para construção de um 

condomínio com 13 fogos, sito no gaveto das Ruas do Poço, do Convento e Frei Rodrigo de 
Benavente, em São Bernardino, já presente em reunião anterior e acompanhado, agora, de novos 
elementos. 

- Deliberado deferir o pedido de licenciamento, devendo ser observadas as condições da 
informação da DPOE, de 5 de Maio de 2003, não podendo ser emitidas as licenças de utilização, 
sem que as infraestruturas exteriores estejam concluídas e recebidas pela Câmara. 

 
* Proc.º N.º 672/02, em nome de Ana Isabel Dias Silva, para construção de uma moradia, 

garagem e armazém, em “Regato”, junto á EN 114, Atouguia da Baleia. 
- Deliberado informar de que deve reformular o projecto por forma a dar satisfação às 

orientações constantes da informação da DHU. 
 
* Proc.º N.º 609/02, em nome de Rui Manuel Ferreira Faustino, para construção de 

armazém amovível, na Rua da Graça, em Atouguia da Baleia, já presente em reunião anterior e 
acompanhado, agora, de novo projecto de arquitectura. 

- Deliberado aprovar o novo projecto de arquitectura agora apresentado, devendo 
apresentar os projectos de estabilidade e Rita. 

 
* Proc.º N.º 105/03, em nome de J. Alexandre Ferreira – Construções, L.da, para 

alteração de moradia unifamiliar, sita no Lote 15 do loteamento sito em Cruz da Légua. 
- Deliberado aprovar o projecto de arquitectura, devendo apresentar os projectos das 

especialidades referidos na informação da DHU e com eles os elementos referidos na informação 
do arquitecto estagiário, e ser instaurado processo de contra-ordenação social por execução de 
obras em desconformidade com o licenciado. 

 
* Proc.º N.º 157/03, em nome de Joaquim João de Oliveira, para legalização de uma 

moradia, sita na Rua da Palmeira, em Ferrel. 
- Deliberado aprovar o projecto de arquitectura, devendo apresentar os projectos das 

especialidades referidos na informação da DHU. 
 
* Proc.º N.º 197/03, em nome de Maria Fernanda Garcia Miranda Coelho, para 

construção de um muro, na Rua da Fonte Nossa Senhora do Rosário, n.º 21, em Peniche. 
- Deliberado deferir. 
 

LICENCIAMENTO DE ACÇÕES DE DESTRUIÇÃO DO REVESTIMENTO VEGETAL 
E/OU DE ATERRO OU ESCAVAÇÃO DO SOLO: 

 
Foram presentes dois requerimentos, em nome de Luís Carlos Inácio Vieira Franco, 

acompanhados dos respectivos processos, solicitando os licenciamentos a seguir indicados, os 
quais foram objecto das deliberações adiante referidas: 

* Para destruição do revestimento vegetal sem fins agrícolas, hoje constituído por 
eucaliptos, e efectuar cortes no terreno, que não irão alterar o relevo natural e das camadas do 
solo arável, para replantar eucaliptos, no prédio rústico denominado Charneca, sito em Vale Bem 
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Feito, freguesia de Serra d'El-Rei. 
- Deliberado deferir, devendo respeitar as normas legais sobre a plantação desta espécie 

de arvores, nomeadamente quanto a afastamentos de terrenos de cultivo, nascentes e construções, 
e nas normas referidas na informação da DHU. 

 
* Para destruição do revestimento vegetal sem fins agrícolas, hoje constituído por 

eucaliptos, e efectuar escavações no terreno, que irão alterar o relevo natural e das camadas do 
solo arável, para baixar a cota do terreno e plantação de choupos e pinheiros bravos, no prédio 
rústico denominado Hortas Cerradas, sito em Serra d'El-Rei. 

- Deliberado informar de que, encontrando-se o terreno abrangido pelo disposto no n.º 1 
do artigo 4.º do Decreto-Lei n.º 93/90, de 19 de março (REN), a pretensão só poderá vir a ser 
atendida se for apresentada a declaração de interesse público a que se refere a alínea c) do n.º 2 
do mesmo artigo, na redacção do Decreto-Lei n.º 213/92, de 12 de Outubro. 

 
ENCERRAMENTO: 

 
Sendo vinte e uma horas e dez minutos, o Senhor Presidente declarou encerrada a 

reunião, da qual, para constar, se lavrou a presente acta, que, para efeitos imediatos, foi 
totalmente aprovada em minuta no final da mesma, nos termos do número três do artigo 
nonagésimo segundo da Lei número cento e sessenta e nove/noventa e nove, de dezoito de 
Setembro. 
 E eu,                                         , Chefe da Divisão Administrativa, servindo de Director do 
Departamento de Administração e Finanças, a subscrevo e assino. 
 


